



PARA PACIENTES

¿QUÉ SABEMOS SOBRE LAS DEFENSAS (ANTICUERPOS) ASOCIADAS AL NÚMERO DE DOSIS RECIBIDAS Y EL TIEMPO ENTRE LAS APLICACIONES?

01 ¿SEPARAR LAS DOS DOSIS DE VACUNACIÓN MÁS DE 3 SEMANAS ME TRAE PROBLEMAS?

No, al contrario.

Un trabajo de investigación demostró que se alcanzan más anticuerpos cuando el tiempo entre primera y segunda dosis de la vacuna AztraZeneca se separa más de 12 semanas.

Antic. generados en dosis separadas 28 días..... 923 tlgG EU
Antic. generados en dosis separadas de 15 a 25 semanas.....1860 tlgG EU
Antic. generados en dosis separadas de 44 a 45 semanas.....3738 tlgG EU

02 ¿SE MANTIENEN LOS ANTICUERPOS AL MENOS 6 MESES AL SEPARAR LAS DOSIS?

Sí, los anticuerpos se mantienen significativamente más altos en los que recibieron las dosis de vacunas separadas 15 a 25 semanas (1240 tlgG EU), con respecto a los que las recibieron 8 a 12 semanas (278 tlgG EU).

Todavía no se cuenta con los resultados de las aplicadas de 44 a 45 semanas.